

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1993)

Heft: 43

Rubrik: Retraite de M. Fritz Wittensöldner

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Généalogies de familles de Rheinfelden

Je lis dans l'excellent Regio-Familienforscher de Bâle (6e année, No. 1 d'avril 1993, p. 33) qu'un de leurs membres récemment décédé a fait un travail remarquable sur les familles de Rheinfelden. La famille de Julius Rosenthaler (1918-1992) a heureusement conservé cette somme documentaire, qui se trouve dans la bibliothèque de la GHGRB, M. Werner Tanner-Kuhn, Dorfplatz 5, 4460 Gelterkinden, 061/99.54.14).

Cette collection dépasse les limites de Rheinfelden et peut donc intéresser nombre d'entre vous.

La liste est contenue dans la partie allemande du présent Bulletin.

Manuel Aicher

Retraite de M. Fritz Wittensöldner

A la veille de notre réunion à Zofingue, notre ami Fritz Wittensöldner qui vient de fêter ses 85 ans s'est soudainement vu obligé de nous présenter sa démission du poste de trésorier. Ce départ imprévu est motivé par son état de santé défaillante. Notre collègue fut nommé trésorier voici 19 ans, et pendant toutes ces années il n'a ménagé ni son temps ni sa peine dans l'intérêt de notre société. Meticuleux et précis dans la tenue des comptes, il a toujours accepté de donner un coup de main pour d'autres tâches, et ce dans la plus grande discrétion. A combien de nouveaux membres n'a-t-il pas envoyé d'Annuaire et de Bulletin en guise de bienvenue? Combien de peine n'a-t-il pas pris pour faire rentrer les cotisations des membres oublieux ou négligents?

La SSEG tient ici à remercier M. Wittensöldner du fond du coeur. Nos remerciements et voeux chaleureux pour une amélioration durable de sa santé l'accompagnent, et nous espérons le revoir encore souvent à nos réunions.

le président